



10 Pièces

514 m²

Réf. STZ230079

14 500 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Majestueuse Bastide d'exception, offrant charme et caractère, idéalement située au cœur d'une prestigieuse et discrète adresse tropézienne, jouissant d'une totale intimité, au calme et à quelques minutes à pied du cœur du village, de la Place des Lices et du Port. Au niveau supérieur, la propriété offre une vue sur la verdure environnante, le jardin ainsi qu'un aperçu sur la mer et le clocher de Saint-Tropez. Cette propriété s'étend sur un jardin entièrement clos et paysager de 2.156 m², avec une maison principale d'une surface donnée 298 m², une maison d'amis d'une surface donnée de 102,3 ...

Majestic, exceptional Bastide plenty of charm and character, ideally located in a prestigious, discreet "Tropezian" address, enjoying full of privacy, in a peaceful setting just a few minutes' walk from the heart of the village, Place des Lices and the harbour. The property overlooks the surrounding greenery, its garden and a view over the sea and the bell tower of Saint-Tropez from the main level upstairs. The property is set in 2.156 sq m of fully fenced, landscaped gardens, with a main house with approx. 298 sq m, a guest house with approx. 102,3 sq m, staff accommodation, with a pool house ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



savills

savills

savills